

Fecha <b>18.10.2018</b>	Sección <b>Finanzas</b>	Página <b>20</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

## Ventas de Gruma crecen 8%

### NOTIMEX

Las ventas del productor de tortillas y harina de maíz Gruma crecieron 8.0 por ciento en el tercer trimestre del año, al alcanzar los 18 mil 488 millones de pesos.

De acuerdo con el reporte de la empresa, el avance fue impulsado por el volumen de ventas en todas las subsidiarias, por el aumento de precios en Grupo Industrial Maseca (GIMSA) y el efecto de la debilidad del peso frente al dólar.

En su documento indicó que en estos tres meses el volumen de ventas registró un crecimiento de 3.0 por ciento, con respecto al mismo periodo de 2017, para ubicarse en mil 27 toneladas métricas.

Su flujo operativo creció 8.0 por ciento, para situarse en tres mil 23 millones de pesos, impulsado por los aumentos en sus

subsidiarias de México, Estados Unidos, Centroamérica, Asia y Oceanía, y por el efecto de la debilidad del peso frente al dólar.

La empresa mexicana también destacó las inversiones de capital por 40 millones de dólares que hizo en el periodo.

Los recursos se dividieron en varias regiones, una parte fue para la planta de tortilla de Dallas y la ampliación de la de Florida. En México, el dinero se destinó para realizar actualizaciones de tecnología en algunas plantas del grupo; para la construcción de la de Puebla, y la expansión de capacidad en de la de Tijuana. En Europa realizó mejoras tecnológicas en la automatización de envasado en las productoras de Holanda e Inglaterra.

**40**  
MILLONES DE dólares  
invirtió en el trimestre  
para mejorar plantas  
en México y EU

